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≪平成２９年度 ＰＴＡ総会のご報告≫ 

                   ＊日時  ５月２日（火） 午後４：００～ 

＊場所  本校 図書室  ＊司会：西川副会長 

１．開会の言葉（司会） 

 

２．前年度ＰＴＡ会長挨拶••• 吉崎会長 

ゴールデンウィークの間の平日、お集まりいただきまして誠にありがとうございます。 

１年間会長を務めさせていただきました。至らない点もあったかと思いますが、校長先生をは

じめ、先生方、役員を一緒に活動していただいた方々、そしてこれから役員を引き受けてくだ

さいました方々に本当に感謝いたします。 

「ＰＴＡ」は色々と議論あるところではありますが、なによりも子どもたちを見守っていただい

ている先生方、保護者のみなさま、地域のみなさまに支えられていると思います。私の子ども

は卒業しましたが、これからは地域の一員としてみなさんと一緒に子どもたち、三中を見守っ

ていきたいと思います。今後もよろしくお願いします。 

 

３．学校長挨拶•••川島校長 

  貴重な時間を本校のＰＴＡ総会にお使い頂き、ありがとうございます。明日から連休の方も

いれば、お仕事の方もいていつ総会をしても大変かと思いますが、本日出席された方々に感謝

いたします。 

  先ほど、会長の話でもあったように「ＰＴＡ」に対して色々と話題があります。任意の団体

であるということで課題は何十年も前からあり、アメリカの制度とはいえ、日本の教育には必

要なものだと思います。もし課題があれば、それを私たちの学校にあった形で変えていき、み

なさまのご協力をいただく会であってほしいと思います。当然ながら先生方や地域もあわせた

形でＰＴＡを含み学校を支える、また学校も支え合うという「地域の中の学校」として変化し

ていかないといけないと思います。特に義務教育学校の本校では、その色合いは他の学校と比

べて何倍も強くなければならないと思います。この総会で新しい会長、役員を選出され、本校

を支えていくださる会として活躍していくことを願っています。今までたくさんの役員さん、

会長さんらが、繋いで支えていた会ですから、今後ともぜひ学校と協力し合って色々なことが

できるような、そして子どもたちが３年間または、小中合わせれば９年間生活できる地域の学

校になれればと思います。今日の総会ではぜひ活発にご議論等いただいて、より良い会になれ

ばと思います。 

 

４．議長選出•資格審査 

司会者一任で花村さんを選出 

 

５．議事（議案の内容については、配布済みの議案書をご覧ください。） 

※すべて拍手にて承認されました 

(1)平成２８年度事務局及び運営委員事業報告•••寒河江副会長 

(2)平成２８年度決算報告•••渡辺会計 

    同  会計監査報告•••小林会計監査 

(3)   同  ＰＴＡ事務局役員、会計監査紹介•••吉崎会長 

                        一年間ありがとうございました。 
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(4)平成２９年度ＰＴＡ役員、会計監査の紹介•••川幡さん 

①役員、会計監査候補者推薦担当経過報告 

②新役員、会計監査     

③新会長挨拶•••小杉会長 
前役員の方々、お疲れ様でした。前年度の会長、役員の良さを今年度も引き継いでいこうと思い

ます。今年度のテーマは「連携」です。先ほど校長からも「地域の中の学校」ということで、今年

度三中は「地域運営学校」と指定されています。また校舎の改修事業もあり保護者同士、教職員、

六小、地域と連携を深めていきたいと思います。みなさまのご協力をいただきながら精一杯務めて

いきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いします。 

④学級役員の紹介•••小杉会長 

(5)平成２９年度事業計画案•••富井副会長 

(6)平成２９年度予算案•••武井会計 

(7)個人情報規定案•••小杉会長 

 ５月末に個人情報保護法の改正が行われます。それに合わせて規定を設けて適正に管理して

いきたいと思います。 

※質疑応答なし 

 

６．議長解任 

 

７．転出、転入教職員紹介•••川島校長 

 

８．閉会の言葉（中村副校長） 

 新たなメンバーを迎えて、今までに培ってきたことを我々も繋いで頑張っていきたいと思い

ます。よろしくお願いします。これで総会を閉会いたします。 
 

《お知らせ》 

第 1回役員推薦委員会 平成２９年６月１４日１９時～   場所：図書室  

各クラスの役員推薦担当の方はご出席をお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会の様子 
 

 

 

 

 

 

 

 

２９年度本部役員のみなさん 


